

## Escuela de Ciencias Morfológicas reconoce docentes

Escrito por Rafael Paez

Martes 07 de Julio de 2015 08:00 - Última actualización Martes 07 de Julio de 2015 13:03

---

En un acto solemne, que tuvo lugar en el Paraninfo Doctor Defilló de la Facultad de Ciencias de la Salud, la Escuela de Ciencias Morfológicas reconoció a cuatro de sus maestros, por su destacada labor durante el período 2014-2015, y por su entrega durante sus largos años de ejercicio docente en la Universidad Autónoma de Santo Domingo.



Autoridades junto a los docentes de la Escuela de Ciencias Morfológicas que fueron reconocidos.

Los docentes reconocidos fueron Santiago Valenzuela, de la Cátedra de Anatomía, electo como Profesor del Año de la Escuela; Violeta González, de la Cátedra de Histología; Ruth Mena, de la Cátedra de Anatomía Patológica, y Rafael Encarnación, quien pertenece a la Cátedra de Embriología.

Esta actividad fue encabezada por Jorge Asjana, vicerrector docente; Wilson Mejía, decano de la Facultad de Ciencias de la Salud; Bienvenido Peña, director de la Escuela de Ciencias Morfológicas; Robert Benjamín Hernández, coordinador de la Cátedra de Histología; Juan Espinosa, coordinador de la Cátedra de Anatomía, y **Rafael Cisneros, representante profesoral ante el Consejo Universitario.**

## Escuela de Ciencias Morfológicas reconoce docentes

Escrito por Rafael Paez

Martes 07 de Julio de 2015 08:00 - Última actualización Martes 07 de Julio de 2015 13:03

---



El director de la escuela de Ciencias Morfológicas, Dr. Rafael Paez, durante el acto de reconocimiento.



Vista parcial de los asistentes al acto de reconocimiento.